

## **Mama Albertina Lokbere : Kami Senang, Satgas Mobile Yonif 411 Kostrad Selalu Dekat dan Bantu Kita Semua**

**Agung widodo - NDUGA.INDONESIASATU.ID**

Dec 10, 2023 - 19:10



*Pasukan Pandawa Kostrad dari Pos Kotis Memberikan Sembako Kepada Masyarakat, Mama Albertina Lokbere Yang Bertempat Tinggal di Dekat Pos.*

**NDUGA-** Kepedulian terhadap sesama terus dilakukan Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) di daerah penugasan di Distrik Keneyam, Kabupaten [Nduga](#)

, Provinsi Papua Pegunungan, Minggu (10/12/2023).

Pasukan Pandawa Kostrad dari Pos Kotis memberikan sembako kepada masyarakat, mama Albertina Lokbere yang bertempat tinggal di dekat pos membuat komunikasi dengan pasukan Pandawa sering terjadi.



Mama Albertina yang hampir setiap hari menukar hasil kebunnya untuk ditukar [sembako](#) tak hanya itu anak dari mama Albertina pun sering bermain di Pos Kotis.

Dalam keterangannya, Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi mengatakan, kegiatan yang dilakukan personel Pos Kotis merupakan wujud kepedulian kepada sesama untuk mensejahterakan kehidupan warga.

“Kita tahu banyak warga yang kesulitan untuk menjual hasil kebunnya, untuk itu kita biasanya tukar sayur masyarakat dengan sembako. Semoga dengan itu dapat membantu kebutuhan masyarakat,” terang Bang Alex.

Kedekatan pasukan Pandawa dengan masyarakat pun semakin hari semakin harmonis, Pos Kotis pun setiap hari ramai dikunjungi masyarakat, ada yang datang untuk berobat, menukar hasil kebun dengan sembako dan banyak anak-anak yang datang untuk bermain bersama pasukan Pandawa.



Melalui hal-hal sederhana seperti inilah yang akan terus dibangun oleh pasukan Pandawa Kostrad di daerah penugasan untuk selalu dekat dengan masyarakat dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Distrik Keneyam.

Adapun bantuan sembako yang diberikan berupa beras, mie instan serta tidak lupa gula-gula untuk anak-anak. Mama Albertina pun tersenyum bahagia karena setiap ke pos dirinya diberi sembako.

"Terimakasih bapak TNI dari Pos Kotis yang selalu membantu masyarakat, saya senang selalu di kasih sembako kalau datang ke pos," ungkap mama Tina.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penkostrad